

Where are the Pokémon???

Die Pokémons sind weg!

Von JessieSilver

Kapitel 3: Ash ... glaub mir...

Als erstes:

SOOOOOOOORRYYYYYYYYYYYY SORRY SORRY AN MEINE WENIGEN ABER TREUEN ´LESER ^^°

ES TUT MIR SO LEID DAS DAS KAPITEL SO LANGE GEDAURT HAT T__T
ICH HOFFE IHR KÖNNT MI NOCHMAL VERZEIHEN.

Hoffe euch gefällt das Kapitel

Ash.. glaube mir

Ganz in Gedanken darüber wie ich Ash es beibringen sollte versunken, bemerkte ich gar nicht wie weit wir schon gekommen waren.

„Misty alles in Ordnung?“

Ich erschrak „hm.. was ?? Ja... ja klar“ Ich zwang mich zu einem Lächeln

„Du warst eben so weggetreten... bist du sicher das alles in Ordnung ist?“

„na klar!“ Ich wollte nicht das Ash sich solche Sorgen um mich macht. Ich lächelte ihn an.

Er schaute mich doch noch etwas irritiert an.

„Hey jetzt glaube mir doch! Es ist wirklich nichts“ ich nahm in an der Hand und rannte quer durch den Park zu dem wir gelaufen sind. Wir tobten uns richtig aus und ich tat als wäre nichts gewesen.

Nach einer Weile ließen wir uns erschöpft auf den Boden fallen. Ich war in diesem Moment so glücklich dass ich sogar kurz die Pokémon vergessen konnte.

Ich schloss kurz meine Augen. » hm... seit wann ist Ash so nett zu mir? Komisch... sonst nutzte er doch jede Gelegenheit um mich zu ärgern.« ging es mir durch den Kopf.

Aber irgendwie gefiel mir der neue Ash. Ich öffnete wieder meine Augen und erschrak als ich sah, dass Ash sich leicht über mich gebeugt hatte.

„Ah... du bist wach. Ich dachte schon du wärest eingeschlafen.“ Er lächelte mich an.

Genau in diesem Moment musste ich an Togepie denken, da es mich auch öfters so anschaute wenn ich meine Augen kurz geschlossen hatte. Meine Augen wurden wohl etwas feucht. Ash merkte es wohl „Misty... weinst du?“

„Ich... nein.. i.ich hatte nur et...etwas im Augen“ Ich versuchte wieder zu lächeln.
„Na dann ist ja gut“ Er lachte wieder und streckte mir eine Hand entgegen um mir aufzuhelfen.

„Komm lass uns weiter gehen, oder willst du zurück?“

Ich rappelte mich auf. „Nein lass uns weiter gehen“ Ich musste daran denken, wie wir immer gereist sind. Es wäre traurig wenn das alles nur in meiner Fantasie passiert wäre, oder es real war aber er sich nicht mehr daran erinnern kann.

Er schaute mich an, „wo wollen wir denn hingehen?“

„Hmmm...“ Ich überlegte. Da kam mir die Idee. „Ich kenne da einen wunderschönen Ort, folge mir einfach.“ Ich führte ihn an den See an dem wir uns das erste Mal getroffen haben...

Als ich ihn aus dem See angelte und er dann mein Fahrrad glaute, dass ich übrigens immer noch nicht habe, um sein Pikachu zu retten. Vielleicht kann er sich ja dann erinnern.....

Ich zog ihn hinter mir her.

„Na komm Ash nicht so lahm!“

Innerlich betete ich zu Gott dass Ash sich wieder an seine Pokémon erinnern sollte.

„Und was sollen wir hier?“ Er wusste wohl wirklich nichts mehr von damals als wir uns kennen gelernt haben.

Ich lies mir aber nichts anmerken. „Ist doch echt ein schöner Ort oder?“

Er nickte. „Jaa es ist wirklich ein schöner Ort.“ „Warte mal...“

Ihm ging wohl ein Licht auf. Was würde er jetzt wohl sagen? Hatte er sich erinnert? Hat mein Plan funktioniert? Ich hoffte es inständig.

„Warte mal...“ fing er wieder an. „Hier... hier waren wir doch immer als kleine Kinder oder?“

Weißt du noch, einmal bist du in den See gefallen und ich hab dich rausgeholt. Danach lagst du 2 Wochen mit Krippe im Bett und ich hab dich jeden Tag besucht... Stimmt's?“ Er strahlte.

Ich war enttäuscht, aber lies es mir nicht anmerken. Ich tat so als meinte ich das, was Ash erzählt hätte, obwohl das ja nie passiert ist, zumindest nicht bei mir...

Ich lachte. „Ja genau deswegen ^^“

Dann setzte ich mich auf den Steg. Es war schon etwas dunkel geworden und es ging ein kühler Wind. Ash setzte sich neben mich und legte seinen Arm um meine Schulter. Plötzlich kribbelte es in meinem Bauch. Ich musste lächeln und lehnte mich eher unbewusst an Ash. Als ich merkte was ich soeben getan habe erschrak ich und setzt mich ruckartig ein Stück von Ash weg.

Er merkte es natürlich und schaute mich verwundert an. „Hey was ist denn?“ fragte er, rutschte wieder zu mir und legte seinen Arm wieder um meine Schulter.

Wieder schossen mir die Tränen in die Augen doch diesmal wusste ich nicht warum. War ich wirklich so enttäuscht darüber? Ich stand auf und rannte Wieder zurück...

Ich hörte noch wie Ash mir nachrief.

Es war wie Heute Morgen als ich aus der Azuria- Arena abgehauen bin...

Wieso musste ich immer abhauen. Ich war so ein Feigling. Und wieso gerade jetzt?

Wieso musste ich jetzt abhauen? Es war doch gerade so schön.

Wieder kullerten mir Tränen aus den Augen. »Togepie... Ich brauche dich jetzt... wo

bist du?«

Vor der Arena hielt ich an um mich zu beruhigen.

Ich atmete tief ein und aus und ging leise hinein und die Treppe hinauf in mein Zimmer.

Dort zog ich meinen Pyjama an und legte mich ins Bett.

Ich weinte noch lange doch irgendwann schlief ich ein...